
       

 

COMPTE-RENDU REUNION DU 30 SEPTEMBRE 2021 
 

LIEU : SALLE C MAISON DES JEUNES – HEURE 18H30 – 19H45 
PRESENTS : COLLOMBAT ANDRE - CAPPELEARE JEAN ALEXANDRE - DIAF NOHRA - HORISZNY FREDERIC - 
NACHTRIPP CHRISTIANE - PEREZ HARDOUIN ARIELLE - SEGHIR DALILA - DOVERO ROLAND - CONCAS DANIEL 
- RIBES VINCENT - OUILLON OLIVIER - BUSACCA CHRISTELLE 
 
INVITES : FRANCK MEUNIER 
 

Ordre du jour 
1 / Lancement du nouveau Conseil de quartier Centre-Est 

2/ Bilan et point de situation des fiches en cours 
3/ Recensement des futures thématiques 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Introduction – FRANCK MEUNIER, Responsable service Vie des quartiers et cadre de vie 
Mairie de Draguignan 
 

- Présentation des conseils de quartiers (quelques rappels) 
- Principes : Démocratie participative et sens de l’intérêt général… 
- Rôles : d’information, consultatif et d’initiative, de lien social … 
- Compte rendu de la réunion des présidents de CQ du 22/09/21 

Réunion axée sur la thématique de la communication des CQ (principes, projets en cours, etc). 
 
1/ 
– Lancement du Conseil de quartier – OLIVIER OUILLON 
Rappel du périmètre du CQ suite au nouveau découpage et à la fusion 
Un tour de table des différents membres a permis de s’assurer que les différents secteurs du CQ étaient 
globalement couverts. 
- Rappel : choix du CQ possible pour les membres qui habitent en limite de deux zones/CQ 
- Présentation des membres du bureau du CQ 
- Calendrier des réunions du CQ -> principe validé : 1 réunion préparatoire et 1 réunion avec les services / 
élus (dans la mesure du possible 1 tous les 6 semaines) 
- Le bureau sera le relais des sujets à préparer / Rédaction d’un ordre du jour par le bureau 
- Communication des dates de réunions et thématiques aux membres du CQ par mail et sms et pour 
l’ensemble de la population sur la page Facebook de la Ville de Draguignan. 
 
 
2/  
- Bilan / Fiches traitées 2021 – CHRISTELLE BUSACCA 
- Dépôts sauvages / lieu : Les Souleies – Les Trois coteaux 
Réponse : Information transmise aux bailleurs concernés et à la DPVA avec photo pour intervention 

➔ RAPPEL : l’application gratuite WEB et mobile « DRACENIE DECHETS » mise en place par la 
DPVA permet notamment à chaque riverain de faire un signalement en instantané. 



 
- Nuisances et Incivilités / lieu : place de la paix – Jacques Brel 
Réponse : les Polices Nationales et Municipales sont sensibilisées, plus de ronde en période estivale 

➔ RAPPEL : ne pas hésiter à contacter les forces de l’ordre 
 
- Désherbage - Espace vert / Boulevard des remparts 
Réponse : intervention des services de la Mairie 
- Jeux d’enfants aux Négadis en mauvais état 
Réponse : il est envisagé de les déplacer dans l’idéal plutôt que de les rafraichir 
 
3/ – Sujets évoqués – Tour de table 
Ont principalement été évoqués les sujets suivants : 
- Stationnement anarchique près du Crédit Agricole 
- Stationnement gênant devant la Caisse d’Épargne avenue Julien Cazelle, empêchant la visibilité de sortie 
des bâtiments en face Le Méditerranée et le Patio. 
- Vitesse excessive chemin des Billettes et boulevard Marcel Pagnol 
- Réfection du trottoir chemin des collettes entre le bâtiment du Point du jour et l’impasse Laugier 
- Réfection du trottoir Chemin Saint Barbe (carrefour des rues Saint Barbes et Marcel Pagnol) 
- Radar pédagogique : possibilité pour les CQ de demander à la mairie de les positionner à des endroits 
dangereux identifiés par les riverains ? 
- Visibilité réduite à certaines intersections ou rupture de la piste cyclable qui nécessiterait quelques 
aménagements complémentaires. 
- Stade COSEC – mauvais état de la piste d’athlétisme – une réfection ? Un aménagement plus global ? 
- Sortie difficile du chemin St Jean La Foux sur la double voie D 1555 : un aménagement possible ? 
 
Par ailleurs, des groupes pourront être constitués pour travailler sur les thématiques suivantes : 
. Les problèmes de ruissellement/inondation dans le quartier 
. La zone d’aménagement de Ste Barbe 
. Aménagements des lieux de vie / parc familial 
. La communication du CQ 
. La fête de quartier …. 
 
Au regard des sujets évoqués et de ceux déjà transmis au bureau, il est proposé et validé, d’organiser une 
réunion sur la thématique un peu globale de la voirie en intégrant également les sujets liés au stationnement, 
à la vitesse, à la sécurisation des pistes cyclables Prochaine réunion MERCREDI 17 Novembre à 18h00 – 
Maison des Jeunes 
 
Ordre du jour : stationnement / voirie / Vitesse 
Les co-présidents Christelle BUSACCA et Olivier OUILLON 


